



Zusammenarbeit Angelina Meixner

Frau Meixner lernte ich im Jahr 2019 kennen. Sie wurde als Hoteldirektorin für das neu zu eröffnende „Romantik Hotel FreiWerk“ der Ritter von Kempinski Privathotels engagiert. Gemeinsam mit der damaligen Direktorin des Flaggschiffs der Privathotels planten wir die Eröffnung eines vollkommen neu zu positionierendem Haus mit besonderem Charakter.

Frau Meixner lernte ich als eine sehr klare und ambitionierte aber auch kreative und aufgeschlossene Direktorin kennen, die aufgrund ihrer langjährigen Erfahrungen die Neueröffnung im Team zielbewusst und umsichtig plante und schließlich entsprechend der damaligen erschwerten Rahmenbedingungen im Frühjahr 2020 professionell durchführte.

Ich durfte Frau Meixner bei ihrer nächsten Station am Werbellinsee von Anfang an als HR-Trainerin begleiten und Ihre durchdachten Ziele im Personalbereich unter ihrer Leitung in die Realität führen. Als Frau Meixner mir zum ersten Mal ihre neue Wirkungsstätte komplett präsentierte, bestaunte ich Ihren Eifer und Optimismus. Und ich darf sagen, dass Frau Meixner es bewiesen hat, ein zerklüftetes Team in eine engagierte und identifizierte Einheit zu überführen und ein verstaubtes Urlaubsrefugium in einen attraktiven und belebenden Glanz zu wandeln. Was Frau Meixner dort in kurzer Zeit unter den gänzlichen Bedingungen realisierte, ist herausragend. Gern begleite ich Sie, liebe Frau Meixner weiter und lerne als Berater und Trainer von Ihren Ideen, die ich mit Ihnen umsetzen darf.

Vielen Dank für die vertrauens- und wertvolle Zusammenarbeit.

Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung.
Mit vielen Grüßen, Cassandra Schlangen // Februar 2022